

Be Ambitious! <～大志を抱け～>

令和7年度根郷中学校第2学年 学年便り 文責:

発行日:令和7年12月1日(月)第 8号

12月になり寒さが増し、本格的な冬の到来となりました。こういった季節の変わり目で、世間では体調を崩す人が増えている模様です。中学校でも風邪・咳・熱などで欠席をする生徒が増えてきていますので、体を冷やすことのないように注意して生活していきましょう。

1月に中学校では、定期テスト、福祉学習が実施されました。来年度の進路選択へむけて、学習活動に意欲的に取り組む生徒が以前より多くなってきました。福祉学習では手話講師を招き、聴覚に障がいを持った方の日常生活や、手話の基本動作などを学びました。こういった経験は今後の生活で活用できる場面が多くあると思うので、活かしてほしいと思います。

他には、3月の感謝祭へ向けた活動が始まりました。今年度は昨年とは違い、2年生がリードして作り上げていくこととなります。昨年度の経験を活かし、1年生を引っ張り、3年生へ感謝の思いを伝えられる会を目指して頑張してほしいと思います。

生徒委員会委員長の抱負 (※敬称略)

【生活委員会委員長】 私が委員長として目指しているのは、根郷中生が気持ちよく学校生活を送れるようになることです。そのために、元気な挨拶が学校中に飛び交い、生活のきまりを意識して過ごせるような雰囲気を作っていきたいです。

挨拶は誰にでもできる対話の一つです。顔を合わせるたびに、「こんにちは」「さようなら」というような挨拶を交わすだけで気持ちが明るくなり、学校全体の雰囲気も良くなります。私も自分から挨拶をしていくので、皆さんも協力してください。

また、生活のきまりを意識して過ごせるようにしていきたいと考えています。皆さんが自分から気づけるように、呼びかけ等も工夫していきます。

生活委員長として明るい挨拶が飛び交い、生活のきまりを守り、皆が笑顔で学校生活を送れるようにしていきたいです。

【学習委員会委員長】 新しく学習委員長になりました、2年1組の で す。私は委員長として2つのことを主に頑張っていきます。

1つ目は呼びかけの方法の工夫と見直しです。私はクラス全体に呼びかけすることが苦手です。ですが、きっとそう思っているのは私だけではないはずで す。そこで、タイマーやホワイトボードに書くなどの方法で呼びかけをすることも一つの手として考えています。これを行えば、今よりも着席できる人が増えると思います。また、着席や授業準備ができていない人を個別に注意するなどの方法も考えています。

2つ目は読書の強化です。今はもうインターネットが主流になり、本を読むよりも動画を見ることのほうが多いと思います。しかし、せっかく隣りに図書館があるのに利用しないというのはもったいないです。そこで、「読書週間」なるものを提案しようと考えています。詳細は先生や他の学習委員とも相談して決める予定です。さらに、「メディアの使い方がよくわからないから、本を借りないのではないか。」という意見を踏まえ、メディアの使い方をもっとわかりやすく書いたポスターの作成も考えています。

以上の2つのことを委員長として頑張っていきたいです。これらの提案が採用されたら、できる限り早く期待にこたえられるように活動していきます。至らないところもあるので、温かい目で見守っていただけると嬉しいです。これからよろしくお願ひします。

【環境委員会委員長】 私が環境委員長として頑張りたいことは、教室環境の向上です。教室環境が良くなることで、勉強への意欲向上につながると 생각합니다。今のクラスの課題を挙げるとロッカーから紐の一部が出ていたり、リュックサックがはみ出ていたり、棚の上に私物を置いている人がいたり、給食後の机が整頓されていなかったりと、たくさんあります。そこで、最初に教室環境を改善していくことが、学校環境を良くしていくことにつながると思っています。だんだんと環境を整えていき、勉強の意欲向上につなげていきます。

最後に、私は環境委員長として責任を持って行動し、今よりも学校の環境を整えて、全校生徒が過ごしやすい学校作りをしていきたいです。

【衛生委員会委員長】 私は、衛生委員長として全校生徒の皆さんが、おいしく給食を食べられるように2つのことを取り組みたいと思います。

1つ目は、衛生委員が毎日読んでいる「給食メモ」を皆がきちんと聞いて、給食のありがたみを知れるようになるということです。「給食メモ」を聞くことにより、調理員さんの給食を作る中での工夫や、作っているときの気持ちが理解でき、ありがたみを知ることができると思いました。皆さんには、「給食メモ」をしっかりと聞き、調理員さんや生産者の方々への感謝を今一度思い出してほしいと思います。

2つ目は、健康を維持していくということです。特にこれからの冬場は、寒暖差などで風邪にかかりやすい時期になります。こまめな手洗いうがいや、周りの環境づくりなどを徹底していきたいと考えています。

以上のことを、この1年間で委員の皆さんと協力して取り組んでいきたいと思っています。一年間よろしくお願いします。

【歌声委員会委員長】 私が、歌声委員長として頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、堂々とした態度で皆の前で話すことです。今まで代表として意識してきたことですが、これからは学校全体をまとめる委員長として、言葉遣いなどより一層気をつけて、しっかりした態度で前に立てるようにしていきたいです。

2つ目は、普段の合唱練習をしっかりと行うことのできる環境を作ることです。合唱祭や卒業式の本番だけを一生懸命に歌うのでは、合唱の本当の意味を発揮できないと思います。そして、普段からきちんと練習しなくては意味がないと考えています。普段の練習を一生懸命に取り組んで、クラスや学年、学校全体で合唱の楽しさを感じていけるとよいと思います。

この2つのことを頑張って、委員長として活動していきたいです。

12月の予定

4	木	自転車点検
8	月	感謝祭決起集会（6校時学活）
9	火	部活動けが予防講習会（放課後～10日）
10	水	月例／生活習慣アンケート
11	木	授業参観 1・2年学級保護者会
15	月	感謝祭第一回係会（6校時学活）
19	金	給食年内最終日
22	月	大掃除 弁当持参日
23	火	全校集会
24	水	冬季休業開始（～1／6火）



